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・従業員の実修期間について

　最初に採用した新卒11名は愛知県にて 6ヶ月の実修
を行いました。その他の従業員は、現場で実修を兼ね
て訓練をし、仕事に就いていただきました。
（本日は、職業奉仕委員会の事業であります職場訪問
移動例会にご出席していただきましてありがとうござ
いました。今日はお忙しい中時間をとっていただきま
して、我々の例会にまでお付き合い下さったトヨテツ
東北㈱の水野社長、緒方工場長、加藤さん、ほんとう
にありがとうございました。）

◎第四回「縄文の森づくり」植樹
日　時　10月23日㈰　
場　所　長沼フートピア公園周辺
植樹樹種　ノムラモミジ、イロハモミジ、山モミ
　　　　　ジ、各20本（計60本）

水野雅幸社長さんの
あいさつ

佐々木源悦幹事のあいさつ

ボーイスカウトも参加

模範植樹

力を合わせて

最後までご苦労様でした

工場見学

水野社長さんを囲んで
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第2324回例会　2011. 10. 20　№15
〈職場訪問例会　於：トヨテツ東北㈱〉

・本日の出席率　86.54％
・前回確定出席率　100％

　先程、トヨテツ東北㈱の水野雅幸社長のご好意で工
場を見学させていただきました。今日は参加率がいつ
になく良いのではないかと思います。
　車が出来上がるまで25,000点位の部品があるそうで
す。その中でも最も重要な心臓部であるブレーキ関係
の部品を作るという最尖端の設備と技術を、我々の地
域に根差していただくことは大変ありがたいという思
いで見ております。技術もさることながら品質管理、
おそらく色々な部品をアッセンブリして、最後はあの
様なペダルになるのだと思いますが、その一点一点に
おそらく想像を絶する様な品質管理が施されているの
ではないかと思います。まだ稼働しておりませんので
私には分かりませんが、想像するに、おそらく、一点
一点にどこまでいっても追跡調査が出来るような品質
管理が行われているのではないかと思います。
　本当に、今日は貴重な忙しい時間を取っていただき
まして、ありがとうございました。厚くお礼を申し上
げます。

・ガバナー事務所より
長期交換留学生の受け入れ補助金（60万円）支給
のお知らせ

・米山記念奨学会より
　　寄付金の税制上の優遇措置について
・登米市総務部より
登米市市政功労者表彰式の案内　

日　時　11月 3 日㈭　午前10時
場　所　登米祝祭劇場

・環境保全委員会（佐藤靜市委員長）
　既にご案内しております、第四回「縄文の森づく
り」植樹活動に多くのご参加をお願いします。10月23
日㈰ 午前 8 時30分より。小雨の場合は決行です。よ
ろしくお願いします。
・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　大宮シティＲＣ車両引き渡し式の時間が、 9時より
8時30分に変更になりました。植樹と時間がダブりま
すが、よろしくお願い申し上げます。
◎職場訪問（担当：小野寺伸浩委員長）
　本日は、トヨテツ東北㈱の職場を訪問させていただ
きました。水野雅幸社長はじめ、皆様のご好意で工場
を見学することとなりました。時間の関係で、最初に
工場を見学し、その後で食事、例会となります。ご協
力の方よろしくお願い致します。
・水野雅幸社長のあいさつ

　本日は、わざわざ当社にお越しいただきまして、あ
りがとうございます。工場見学の前にもお話いたしま
した様に、本来なら動いているところを見ていただき
ますと、又、感じ方が違ったのではないかと思ってお
ります。よろしければ来年そういった状況になった時
にもう一度見学をされて「あの時はこうだった、今度
はこうだった。」というふうに思っていただくと良い
のではないかと思いました。まだ色々と途中でほんと
うに申し訳なく思いましたが、見学中に色々と質問も
いただきまして、皆様が非常に興味を持たれているこ
とが分かりました。今後とも我々も頑張っていきます
ので、色々なところでご助言をいただければと思いま
す。よろしくお願いします。ありがとうございます。

幹事報告 佐々木源悦幹事

本日の出席率
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